

Ciudad de México, 23 de agosto de 2024

ECIJA México participa como moderador en el Congreso Internacional de Arbitraje en Guatemala

Nos complace informar que ECIJA México tuvo una destacada participación en el Congreso Internacional de Arbitraje en Antigua, Guatemala, celebrado los días 19 y 20 de agosto. En este importante evento, Alejandro Linares, socio titular del área de Litigio y Arbitraje de ECIJA México, fungió como moderador en uno de los paneles de este Congreso.

El panel 4, moderado por Alejandro y titulado "Teoría del Caso: ¿Es la piedra angular?", reunió a reconocidos expertos en arbitraje de América Latina y Estados Unidos, incluyendo a los abogados Huascar Ezcurra de Perú, Juan Felipe Merizalde de Colombia, Francisco González de Cossío de México y Brian Vaca de Estados Unidos/Ecuador. Durante el panel, se abordaron temas clave sobre la construcción de la teoría del caso, destacando su relevancia como elemento fundamental para el éxito en los procedimientos arbitrales.

Especial agradecimiento a Edson López, árbitro y socio director de ECIJA Guatemala y a Alfredo Skinner_Klee Sol por la organización e invitación al evento junto con el Capítulo Guatemalteco del CEIA y el Centro de Arbitraje y Conciliación de la Cámara de Comercio de Guatemala (CENAC).

El Congreso de Arbitraje Internacional fue una plataforma excepcional para fomentar el crecimiento profesional y la creación de redes estratégicas (networking) entre los asistentes. La participación activa de ECIJA México en esta clase de eventos internacionales reafirma su compromiso con la innovación y la búsqueda de mejores prácticas en beneficio de sus clientes.

Área de Litigio y Arbitraje de ECIJA México

socios.mexico@ecija.com

(+52 55) 56 62 68 40

www.ecija.com